

bungen haben wir diesmal mit Rücksicht auf die Geschäftslage abgesehen, trotzdem sie sachlich gerechtfertigt wäre.

Den neuen Betriebsabschnitt haben wir am 22. Oktober zu einem Teil begonnen; die für ihn gültige neue Zuckerverordnung hat die berechtigten Wünsche unserer Industrie nur in sehr bescheidenem Maße erfüllt.

In Anbetracht dieses Umstandes und der weiterhin bei der ganzen Lage drohenden noch größeren Schwierigkeiten, sind die Aussichten für die Zukunft zurzeit nicht zu beurteilen.

Halle, im November 1917.

Zuckerraffinerie Halle.

Der Vorstand.

Dr. v. Lippmann. Lamm.

Mit vorstehendem, vom Vorstand erstatteten Geschäftsberichte hat sich der Aufsichtsrat einverstanden erklärt.

Halle, den 1. November 1917.

Der Aufsichtsrat.

Dr. Lehmann,

Vorsitzender.